

Forums pour les consommateurs

Besoin d'aide

Par ghanmianis74 Posté le 02/07/2024 à 22h29

Je suis au bout j arrive pas arrêté la cocaïne besoin d'aide j arrive plus sortir de chez moi

1 réponse

Missgaelle - 06/07/2024 à 01h27

Alala, comme je compatis !!

Je n'en suis plus à ce stade, j'ai une famille avec des obligations, mais j'ai fait ça longtemps
Essaye d'aller dans un csapa, ils sont super et t'aideront à ton rythme, sans te brusquer...

Tu ne travailles pas ? et ta famille ? tes amis ?

Il faut en parler, c'est la seule clé

Bon courage, je pense fort à toi !